
ليست مجرد مكـــان
It's not just a place

 By Al Akaria





العقارية

برؤيــة مســتقبلية تســعى "العقاريــة" إلــى تطويــر مجتمعــات تتمتــع بالاســتدامة؛ وتعــزّز نمــو 
الاقتصــاد، تأسســت الشــركة العقاريــة الســعودية "العقاريــة" بموجــب مرســوم ملكــي عــام 
1976، وبــدأت رحلتهــا فــي وضــع حجــر الأســاس لمشــاريع تنمويــة متعــدّدة الاســتخدام، ســاعية 

إلــى تحقيــق الريــادة فــي قطــاع التطويــر العقــاري فــي المملكــة العربيــة الســعودية. 
واليــوم، تمتلــك الشــركة العقاريــة الســعودية ســجاً حافــاً من المشــاريع المتميّــزة، التي طُوّرت 
لتكــون مراكــز حضاريــة مزدهــرة، تضــمُّ مرافــق ســكنية وتجاريــة وترفيهيــة متنوعــة، ســاهمت فــي 
ــة الريــاض، وســتتابع الشــركة خطّتهــا فــي التوســع لإنجــاز مشــاريع أخــرى؛  إعــادة تشــكيل مدين

لتكــون نموذجــاً مثاليــاً لغيرهــا مــن الشــركات.

لكلّ مكان قصته! 

Every place has its story!

5 +210,000 20M+2000 +36,000 2,4B
مليار ريال سعودي لرأس المال

Billion Saudi Riyal 
In Capital

شركات تابعة للعقارية متر مربع من المساحات التجارية

Subsidiaries Under
Al Akaria

Square Meters 
In Commercial Spaces

مليون متر مربع من الأراضي

Million Square Meters 
In Land Bank

متر مربع متاح لقطاع التجزئة وحدة سكنية

Residential Units Square Meters 
In Retail Spaces

Al Akaria

With keen foresight towards a brighter future through the development of sustainable 
communities and economic growth, the Saudi Real Estate Company (Al Akaria) was 
founded through a royal decree in 1976. It started its journey by laying the foundations 
for multi-use development projects designed to establish the company as a leader in 
the real estate development sector in Saudi Arabia.

Today, the Saudi Real Estate Company (Al Akaria) carries a distinguished track record 
of excellent projects that were developed to become thriving cultural monuments, 
including residential, commercial and entertainment facilities, that contributed to the 
restructuring of the city of Riyadh. The company will continue with its growth plan to 
implement new projects and remain the industry’s trend setters in the kingdom.



1982
مجمع العقارية السكني

مركز العقارية الملز
مركز العقارية الأولى

Launch of Al Akaria 
Residential Compound

Launch of Al Akaria’s 
Malaz Center Launch of Al Akaria’s 

First Center

Launch of Al Akaria’s 
Second Center

تأسست الشركة العقارية السعودية
Founding of Saudi 

Real Estate Company

19811984

1976

1995
مركز العقارية الثالث

Launch of Al Akaria’s 
Third Center

1985
مركز العقارية الثاني

2019
الوديان

Launch of
Al Widyan Project

2010
العقارية بلازا

Launch of Al Akaria’s 
The Plaza

1996
مساكن العقارية

Launch of Al Akaria Residences 
at the Diplomatic Quarters

2019
مجمع لاكازا السكني

Launch of La Casa 
(Gated Compound)

2020
الضاحية

Launch of Al Dhahia
(Semi Gated Community)



Enjoy
a refined standard

of living.

استمتع
بأرقى مستويات الحياة 

المجتمعية برفاهية متكاملة.



الهــدوء  موفّــراً  العاصمــة،  شــمال  فــي  اســتراتيجياً  موقعــاً  يحتــلّ  مغلــق،  ســكنيّ  مجمّــع 
والخصوصيــة فــي نمــط حيــاة أنيــق، تــم تصميمــه ليجمــع الطــراز المعمــاري الحديــث مــع الأصالــة، 
مراعيــاً التناغــم فــي توزيــع مكوّناتــه العمرانيــة مــع الأجــزاء الطبيعيــة، ومــا بيــن الوحــدات الســكنية 
الترفيهيــة  والمرافــق  المتكاملــة،  التحتيــة  والبُنــى  المســاحات،  متعــددة  وڤلــل  شــقق  مــن 

المتنوعــة، يجــد الفــرد والعائلــة راحتهــم التامــة. 

ليست مجرد مكان.. 
إنها لاكازا

A residential gated compound strategically set in the northern part of Riyadh, providing 
serenity and privacy to complement a stylish lifestyle. The design blends modern 
architecture with the traditional one while considering the natural environment in 
the distribution of its building components. Between the residential units, apartments 
and villas with many layouts and sizes, the integrated infrastructure. The different 
amenities and entertainment facilities, individuals and families find the ultimate 
comfort.

It's not just a place… 
It’s La Casa



تمسّك بطبيعتك! 
جمال الموقع .. 

تتمثـــل روعـــة المـــكان بالموقـــع الإســـتراتيجي لمشـــروع "لاكازا" في شـــمال الريـــاض بمحاذاة 
ثاث شـــوارع رئيســـية، حيـــث تبلغ المســـاحة الإجمالية  للمشـــروع 25,570 متر مربـــع، يحيط به 

مراكـــز المـــال والأعمال، والمستشـــفيات فضاً عـــن أكبر مراكز التســـوّق.

Strategic location…

“La Casa” is strategically located in the northern part of Riyadh, and is strategically 
situated at the crossroads of 3 major roads.  It’s 25,570 square meter in size, and 
is surrounded by financial and business hubs, hospitals, and the biggest shopping 
centers.

Be yourself!

King Khalid International Airport

Janadriyah

An Nazim

Ar Rimal

Al Munsiyah

King Salman Road

King Salman Road

Al Qirawan

Al Aqiq

Al Malqa

Al Malqa

Al Yasmin

Kingdom Hospital

 Danube Hypermarket
دانوب هايبرماركت

Granada Mall

 Business Gate
بوابة الأعمال 

غرناطة مول

 Jarir Bookstore
مكتبة جرير 

مستشفى المملكة
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 Riyadh front
واجهة الرياض 



تقــع "لاكازا"علــى ثاثــة شــوارع رئيســية هامــة فــي شــمال مدينــة الريــاض، وتبلــغ مســاحة 
المشــروع 25,570 متــراً مربعــاً، تحيــط بــه مراكــز المــال والأعمــال، والمستشــفيات وأكبــر مراكــز 

ــه.  ــة مــا يطمحــون إلي ــاة مثالي التســوّق؛ ليجــد الباحثــون عــن حي

تضــمّ "لاكازا" (162) وحــدة ســكنية فاخــرة بمواصفــات وإطــالات متنوعــة، ليجــد كل مــن الفــرد 
والعائلــة المســاحة الســكنية التــي تتائــم مــع احتياجاتهــم.

موقع استراتيجي      

لاكازا... بيتك 

La Casa is located on 3 vital streets in the northern area of Riyadh. The project, 
spanning 25,570 square meters of space, surrounded by business and financial 
centers, hospitals and shopping centers for those in search for the perfect life.

La Casa project provides 162 unique residential units with different sizes and views 
for individuals and families to find the space that fulfills their needs and requirements. 

A strategic Location

La Casa… Your Home



The design
blends modern architecture 

with the traditional

تم تصميمها 
لتجمع الطراز المعماري الحديث 

مع الأصالة



بــدءاً مــن 66 متــراً مربعــاً، وانتهــاءً بـــ 154 متــراً مربعــاً، ســتكون خيــارات الســكن متنوعــة، فهنــاك 
الشــقق ذات الغرفــة الواحــدة أو الغرفتيــن أو الثــاث غــرف نــوم، بمواصفــات عاليــة الجــودة، 
وأنظمــة تكييــف مركزيــة، بالإضافــة إلــى وجــود مواقــف ســيارات فــي الطابــق الســفلي للمجمّع. 

ــاة  ــة والحي ــل "لاكازا" المــكان الأنســب للخصوصي ــراً مربعــاً، تعــد ڤل ــدأ مــن 303 مت بمســاحة تب
العائليــة الهادئــة، فقــد صُممّــت بأســلوب جــذاب لتضــمّ ثــاث غــرف نــوم، وشــرفات واســعة، 

مــع تواجــد مواقــف خاصــة للســيارات، وبــرك ســباحة فــي الهــواء الطلــق.

شقق لاكازا  

ڤلل لاكازا

Ranging from 66 square meters to 154 square meters, the collection of high quality 
one to three-bedroom apartments are all equipped with central air conditioning and 
underground parking space. 

Starting from 303 square meters, La Casa Villas are exceptional for a quiet and private 
family life. Encompassing 3 bedrooms with attractive designs, spacious terraces, 
private parking spaces and outdoor swimming pools. 

La Casa Apartments

La Casa Villas



اســتثنائية  لتجربــة  الســكنية،  والخدمــات  الترفيهيــة  المرافــق  مــن  بمجموعــة  ”لاكازا“  تنعــم 
ومســتوى جديــد مــن الترفيــه! بحيــث تتوفّــر جميــع ســبل الراحــة والرفاهيــة لتلبيــة جميــع احتياجــات 
الســكان مــن خــال المركــز الاجتماعــي الــذي يضــم: متجــراً ومطعمــاً والمزيــد مــن الخدمــات التــي 

تؤمــن راحــةً لامتناهيــة للمقيميــن.

نادٍ رياضي وصحيّ
لحيــاة مفعمــة بالحيويــة، تضــمّ ”لاكازا“ نــادٍ رياضــيّ وصحــيّ، مجهّــز بأحــدث الأجهــزة الرياضيــة، 

لتشــجيع السّــكان علــى ممارســة الرياضــة، والاســترخاء والاســتمتاع بالســاونا والجاكــوزي.

منطقة مخصّصة للأطفال
تهتــم ”لاكازا“ بكافــة الفئــات العمريــة، لأجــل ذلــك صمّمــت منطقــة مخصصــة للأطفــال، تحتــوي 
علــى ألعــاب آمنــة، ومناطــق ممهــدة ليمارســوا نشــاطاتهم المختلفــة بــكل أمــان، وســواء رغــب 
الأهــل فــي متابعــة أطفالهــم أثنــاء لعبهــم، أم رغبــوا فــي اللعــب والتســلية معهــم فــإن ”لاكازا“ 

تضمــن للجميــع الاســتمتاع بأجــواء عائليــة لا مثيــل لهــا. 

أسلوب حيـــاة متكامل

La Casa is unique with its entertainment facilities and residential services that provide 
a one-of-a-kind experience and a new level of entertainment. This is all available at 
the community center which also includes a minimarket, a restaurant and many more 
services that guarantee unparalleled comfort for residents.

Sports and Health Club
For a life full of energy, La Casa has a sports and health club equipped with the latest 
fitness gear and equipment to encourage residents to exercise, relax and enjoy the 
sauna and jacuzzi.

Children’s Area
La Casa is the perfect living place for all age groups; it boasts an area designed 
especially for children, including a fully equipped play area with flattened spaces for 
them to practice their different activities safely. Whether parents chose to watch their 
children while playing or opted to join them in their fun, La Casa guarantees a safe 
family atmosphere.

An integrated Lifestyle



”لاكازا“  فــي  والمؤتمــرات  بالاجتماعــات  الخــاص  المقــرّ  يوفّــر  مناســبة،  اســتيعابية  بطاقــة 
مجموعــة مــن المزايــا والوســائل التــي تســهل اســتضافة الفعاليــات المختلفــة، منهــا المناســبات 

الخاصــة والعامــة.

الخدمات السكنية الخاصة
توفّــر ”لاكازا" معاييــر متنوعــة، مــن برامــج الحمايــة علــى مــدار 24 ســاعة، ونظــام إدارة النفايــات، 
وإعــادة تدويــر الميــاه واســتخدامها للحفــاظ علــى البيئــة؛ لضمــان تمتــع المقيميــن بأجــواء طبيعيــة 
خاليــة مــن الملوثــات. بالإضافــة إلــى أعمــال الصيانــة المســتمرة للوحــدات الســكنية والمســابح 

الداخليــة والخارجيــة، ومركــز اللياقــة والاجتماعــات.

تجهيزات تناسب كافة الأعمال!

La Casa’s conference and meeting center provides endless facilities and tools with the 
full capacity to host private and public events.

Special Residential Services
La Casa provides unique standards of living including a 24-hour security program and  
water treatment plant that enables the reuse of water for arrigation purposes. All in 
an effort to protect the environment and provide residents with a clean-living space.
In addition, La Casa ensures continuous maintenance services for all residential units, 
indoor pools, outdoor pools, the health club and the conference center.

For all Business Needs!



مخططات
الشقق والڤلل

Apartment
 and Villas Layouts



الطابق الأرضي
Ground Floor

مسبح داخلي
Indoor swimming pool

كافيه/لاونج
Café/ Lounge

غرفة لعب للأطفال
Kids play room

ميني ماركت
Mini-market

المرافق الترفيهية والخدمات السكنية
Community Center Facilities



الطابق الأول
First Floor

غرفة بيلياردو
Billiards room

مركز الأعمال
Business center

نادي رياضي
Gym

مسبح خارجي
Outdoor swimming pool



مخططات المبنى 
رقم 1

Building No. 1 
Layouts

94 sqm70 sqm 24 sqm-1

G
78 sqm66 sqm12 sqm-1

207 sqm92 sqm115 sqm-1
143 sqm75 sqm68 sqm-1
109 sqm71 sqm38 sqm-1

74 sqm74 sqm--1

1

74 sqm74 sqm--1

69 sqm69 sqm--1
69 sqm69 sqm--1
67 sqm67 sqm--1
67 sqm67 sqm--1

 

67 sqm67 sqm--1

2
67 sqm67 sqm--1

145 sqm108 sqm-37 sqm2

145 sqm108 sqm-37 sqm2

97 sqm74 sqm-23 sqm1

3
97 sqm74 sqm-23 sqm1

67 sqm67 sqm--1

67 sqm67 sqm--1

إجمالي المساحة
Total Area

المساحة
Area

حديقة
Garden

شرفة
Terrace

عدد غرف النوم
No of bedrooms

الطابق
Floor

Ground Floorالطابق الأرضي First Floorالطابق الأول

Second Floorالطابق الثاني Third Floor الطابق الثالث



مخططات المبنى 
رقم 2-7

Building No. 2-7
Layouts

162 sqm128 sqm34 sqm-2

G
172 sqm128 sqm44 sqm-2

187 sqm120 sqm67 sqm-2

187 sqm120 sqm67 sqm-2

إجمالي المساحة
Total Area

المساحة
Area

حديقة
Garden

شرفة
Terrace

عدد غرف النوم
No of bedrooms

الطابق
Floor

132 sqm132 sqm--2

1
132 sqm132 sqm --2

121 sqm121 sqm --2

121 sqm121 sqm --2

122 sqm122 sqm--2

2
122 sqm122 sqm--2

133 sqm94 sqm-39 sqm2

133 sqm94  sqm-39 sqm2

215 sqm123 sqm-92 sqm2
3

215 sqm123 sqm-92 sqm2

Ground Floorالطابق الأرضي First Floorالطابق الأول

Second Floorالطابق الثاني Third Floor الطابق الثالث



مخططات المبنى 
رقم 8

Building No. 8
Layouts

150 sqm150 sqm--3

1
150 sqm150 sqm--3
150 sqm150 sqm--3
150 sqm150 sqm--3

154 sqm105 sqm-49 sqm2

2
154 sqm105 sqm-49 sqm2

150 sqm150 sqm--3

150 sqm150 sqm--3

254 sqm154 sqm-100 sqm3
3

254 sqm154 sqm-100 sqm3

إجمالي المساحة
Total Area

المساحة
Area

حديقة
Garden

شرفة
Terrace

عدد غرف النوم
No of bedrooms

الطابق
Floor

177 sqm150 sqm 27 sqm-3

G
223 sqm150 sqm73 sqm-3

272 sqm150 sqm122 sqm-3
282 sqm150 sqm132 sqm-3

Ground Floorالطابق الأرضي First Floorالطابق الأول

Second Floorالطابق الثاني Third Floor الطابق الثالث



مخططات المبنى 
رقم 9

Building No. 9
Layouts

150 sqm150 sqm--3

1
150 sqm150 sqm--3
150 sqm150 sqm--3
150 sqm150 sqm--3

154 sqm105 sqm-49 sqm2

2
154 sqm105 sqm-49 sqm2

150 sqm150 sqm--3

150 sqm150 sqm--3

254 sqm154 sqm-100 sqm3
3

254 sqm154 sqm-100 sqm3

إجمالي المساحة
Total Area

المساحة
Area

حديقة
Garden

شرفة
Terrace

عدد غرف النوم
No of bedrooms

الطابق
Floor

181 sqm150 sqm 31 sqm-3

G
220 sqm150 sqm70 sqm-3

271 sqm150 sqm121 sqm-3
270 sqm150 sqm120 sqm-3

Ground Floorالطابق الأرضي First Floorالطابق الأول

Second Floorالطابق الثاني Third Floor الطابق الثالث



Villas Layoutsمخططات الڤلل 
إجمالي المساحة

Total Area
غرفة السائق

Driver’s room
شرفة

Terrace
الطابق الثاني
Second floor

الطابق الأول
First floor

الطابق الأرضي
Ground floor

372 sqm13 sqm71 sqm48.5 sqm119.5 sqm119.5 sqm

Ground Floorالطابق الأرضي

Second Floorالطابق الثانيFirst Floorالطابق الأول



Type 4النوع Type 34النوع Type 23النوع  Type 12النوع 1

أنواع الشقق
غرفة النوم الواحدة

Apartment Types
One Bedroom



Type 4النوع Type 34النوع Type 23النوع  Type 12النوع 1

أنواع الشقق
غرفتي النوم

Apartment Types
Two Bedroom



Type 2النوع Type 12النوع Type 61النوع  Type 56النوع 5

أنواع الشقق
غرفتي النوم

أنواع الشقق
ثلاث غرف نوم

Apartment Types
Two Bedroom

Apartment Types
Three Bedroom



لاكازا... بيتك
La Casa… Your Home



للتواصل: 

هــــــــــاتـــــــــــف   : 
بــــريـد إلكتروني : 
موقع إلكتروني : 

For Contact:

Phone Number :  
Email                :     leasing@al-akaria.com  
Website            :       www.al-akaria.com

ليست مجرد مكـــان
It's not just a place

 By Al Akaria

920003938


